

## Siembra comercial de maíz transgénico, en diciembre (El Financiero 15/11/12)

Siembra comercial de maíz transgénico, en diciembre (El Financiero 15/11/12)(Héctor A. Chávez Maya) Jueves, 15 de noviembre de 2012 A pesar de que el secretario de Agricultura, Francisco Mayorga Castañeda, ha insistido en que no se darán los tiempos para que antes de que concluya la presente administración se permita la siembra comercial de maíz transgénico, Javier Valdés González, director general de Syngenta México, confió en que en los próximos días o a más tardar a inicios de diciembre se hayan otorgado las autorizaciones por parte del gobierno federal. Entrevistado en el marco del Foro Nacional de Políticas Públicas para la Seguridad y Desarrollo Agroalimentario de México 2012-2050, dijo que esos permisos involucrarían a la zona de Sinaloa, lo que permitiría ir elevando la producción de grano y dar los primeros pasos en los planes del Programa de la Nueva Visión para la Agricultura. "Estamos esperando para Sinaloa para este año, es decir el ciclo otoño-invierno, y para Tamaulipas para la primera fase de 2013." Dijo que una de las barreras para la aprobación de esta biotecnología ha sido la regulación, que no ha sido clara, afectando no sólo a las empresas que aplican estas biotecnologías, sino a instituciones de investigación mexicanas, porque son procesos largos, de mucha inversión, para demostrar todas las bondades de estas herramientas y para esas instituciones académicas no ha sido fácil. A la fecha, las empresas semilleras han invertido más de 20 millones de pesos tan sólo en las etapas experimentales y piloto, por lo que urgió a autorizar la siembra comercial, no sólo en beneficio de las empresas, sino de los productores y consumidores mexicanos.